



URSI Resolution passed at the Istanbul GASS, August 2011

U.3. Membership dues

The URSI Council,

Considering,

1. that the previous Council's decision specifies that Member dues shall be adjusted for inflation each year;
2. that many national academies and other entities funding Member Committees are experiencing significant negative financial pressure;
3. that URSI's projected financial situation for the coming triennium does not require that Member dues be increased;

resolves

that the dues of the URSI Members remain fixed at the current amount for the coming triennium.

Cotisations des membres

Le Conseil de l'URSI,

Considérant,

1. que la précédente décision du Conseil précise que les cotisations des membres doivent être, chaque année, réévaluées en fonction de l'inflation;
2. que de nombreuses académies nationales ou autres organismes finançant les comités membres sont soumis à une forte pression de réduction budgétaire;
3. que les prévisions financières de l'URSI pour la prochaine période triennale n'exigent pas que les cotisations des membres soient augmentées;



URSI Resolution

décide

que les cotisations des membres de l'URSI resteront fixées aux sommes actuelles pour le prochain triennat.